

ACTA de la Reunión de la Comisión de Garantía Interna de Calidad del Máster

Fecha: 27 de junio de 2024

Hora de inicio: 13.20

Asistentes:

D. Mario de la Torre Espinosa
D. Domingo Sánchez-Mesa Martínez
D. Francisco Javier Gómez Pérez
Dña. Lucía Porcu
D. Víctor Herrero Solana
Dña. Magdalena Trillo

Excusa su ausencia:

Juan Ángel Jódar
Elena Torres
Asunción Torres
Francisco Calderón

ORDEN DEL DÍA

- 1º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
- 2º Elaboración de Informe de Seguimiento de la Calidad del Título curso 2022-23 (informe coordinador).
- 3º Revisión de trabajo de documentación para la Renovación del Título
- 4º Otros asuntos.
- 5º Ruegos y preguntas

DESARROLLO

1º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.

Se aprueba por asentimiento de todos los miembros de la Comisión de Garantías.

2º Elaboración de Informe de Seguimiento de la Calidad del Título curso 2022-23 (informe coordinador)

El coordinador del Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia, Mario de la Torre, informa de las mejoras ya implementadas para dar publicidad a las actas de las reuniones de coordinación y gestión del título como se acordó hace un año.

Respecto al alumnado, reitera la sensación de estrés y agobio por la acumulación de prácticas y ciertos solapamientos detectados a lo largo del curso. Una cuestión de coordinación que, a su juicio, requeriría una reunión específica que permita mejorar las propuestas de evaluación de las materias por parte de todo el profesorado. Pone como ejemplo la creación del calendario donde el profesorado ha ido colocando las fechas de entrega de prácticas para no solaparse.

Dentro del informe como coordinación, expone en líneas generales a los integrantes de la CGIT los resultados de las encuestas de calidad sobre la calidad del máster, funcionamiento, etc. Un punto inicial importante es el relativo a la participación del estudiantado, cómo hacer para incrementarla. Sobre esta cuestión, se propone para el próximo curso pedir al alumnado un día de clase la realización de la encuesta (lo pedirían de forma oficial Mario de la Torre y Magda Trillo como coordinador y secretaria del Máster).

Analizando los datos del curso 2023/24, la coyuntura de acceso ha hecho que baje ligeramente la nota (la más baja de acceso) pero la media del alumnado se mantiene. En el caso del profesorado, se observa una progresión importante respecto al perfil investigador y carrera de los docentes (con la promoción de titulares y catedráticos llevada a cabo en el último año).

La actuación docente del profesorado se mantiene buena, sobre la media de la Universidad, mejora la percepción sobre los recursos de apoyo a la docencia y se destaca, de forma clara, el buen funcionamiento de las prácticas curriculares en centros externos. Sobre esta cuestión, De la Torre recuerda que es una de las señas de identidad del Máster, uno de los puntos fuertes a la hora de captar alumnado, y valora en este mismo sentido la buena cantera de centros que colaboran.

Como punto débil, hace referencia a la limitada movilidad del profesorado advirtiendo, además, que es una cuestión difícilmente mejorable en próximas ediciones debido a las dificultades que implica por las propias características de la plantilla principal de profesorado del Máster (con el grueso de obligaciones docentes en la Universidad de Granada).

Llama la atención que, a pesar del buen nivel de prácticamente todos los indicadores, el final de satisfacción general sobre los estudios haya bajado ligeramente. En debate con los integrantes de la CGIT, se señala la posibilidad de que sea una cuestión más determinada por el propio perfil específico del alumnado de cada edición (al combinar el enfoque académico y profesionalizando, así como los perfiles más vinculados al periodismo con los propios de la comunicación audiovisual, las industrias culturales y la literatura).

3º Revisión de trabajo de documentación para la Renovación del Título

Mario de la Torre expone a la CGIT que afrontamos un curso clave al cumplirse 6 años desde la última renovación del Título: el curso 2024/25 se celebrará además la 10 edición. En realidad, el cambio de normativa ha retrasado dos años el momento obligado de revisión que ahora se presenta.

Las fechas claves del proceso son las siguientes:

- Lanzamiento del proceso: 10 de junio de 2024
- Elaboración y entrega del autoinforme preliminar: 26 de julio de 2024
- Revisión del autoinforme: 16 de septiembre de 2024
- Subsanación del autoinforme: 30 de septiembre de 2024
- Informe versión final: 1 de octubre de 2024
- Informe CC-MU EIP: 5 de octubre de 2024
- Informar CAEP: 15 de octubre de 2024
- Subsanación autoinforme (en su caso): 4 de noviembre de 2024
- Entrega autoinforme a la ACCUA: 15 de noviembre de 2024

Ante este intenso calendario, el coordinador avanza que habrá una convocatoria antes del verano con el fin de presentar la documentación y afrontar el proceso con las mayores garantías posibles.

Será en la primavera de 2025 cuando los evaluadores visiten la Facultad, fijen las reuniones de trabajo para la revisión y renovación del Título y realicen las comprobaciones documentales correspondiente.

4º Otros asuntos

No se expone ningún tema complementario a los abordados siguiendo el orden del día de la reunión.

5º Ruegos y preguntas

El profesor Domingo Sánchez-Mesa, coordinador fundacional del Máster, quiere hacer constar su felicitación a la nueva coordinación y secretaria del Máster (con mención expresa a Mario de la Torre y Magda Trillo) por el buen desarrollo y funcionamiento del título.

Se da por finalizada la reunión a las 13.45 horas.

El Coordinador del Máster.

La secretaria académica del Máster.



Fdo.: Mario de la Torre



Fdo.: Magdalena Trillo